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Итак, она звалась Татьяной… 
Есть в морозном январе день, 

окрашенный радостным, каким-то весенним 

настроением. Это 25 января - Татьянин 

день, День всех студентов, праздник, который 

любит и отмечает любой уважающий себя 

студент! Почему именно этот день и почему 

день студентов? Сегодня нам об этом 

рассказывает настоятель Михайло-

Архангельской церкви, иерей Петр Лисицкий 
История праздника  

Татьянин День 

Святая мученица Татиана родилась в 

римской семье. Ее отец был тайным 

христианином и воспитал дочь, преданной Богу 

и Церкви. Достигнув совершеннолетия, Татьяна 

не вышла замуж, а начала служить Богу в одном 

из храмов, в посте и молитве ухаживая за 

больными и помогая нуждающимся.  

        В 226 году девушка была схвачена во 

время очередных гонений христиан. Когда ее 

привели в храм Аполлона, чтобы заставить 

принести жертву идолу, святая помолилась. И 

вдруг произошло землетрясение, идола разнесло 

на куски, а часть храма обрушилась и 

придавила жрецов и многих язычников. Бес, 

обитавший в идоле, с воплем бежал от того 

места, при этом все видели пронесшуюся по 

воздуху тень. Тогда стали бить святую деву, 

выкололи ей глаза, но она терпела всё 

мужественно, молясь за своих мучителей, чтобы 

Господь открыл им духовные очи. И Господь 

внял молитве своей рабы. Палачам открылось, 

что четыре Ангела окружили святую и отводили 

от нее удары, и им слышен был Глас с небес, 

обращенный к святой мученице. Все они, восемь 

человек, уверовали во Христа и пали к ногам 

святой Татианы, прося отпустить им их грех 

против нее. За исповедание себя христианами 

они были подвергнуты пыткам и казнены, 

приняв Крещение кровью. На другой день 

святую Татиану вновь предали мучениям: ее 

обнажили, били, стали резать бритвами ее тело, 

и тогда из ран вместо крови истекло молоко и в 

воздухе разлилось благоухание. Мучители 

изнемогли и заявили, что кто-то невидимый бьет 

их самих железными палками, девять из них тут 

же умерли. 
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страшных мучений она 

явилась совершенно 

здоровой и еще более 

сияющей и прекрасной, 

чем прежде. Тогда 

девушку вывели на 

арену цирка, выпустили 

на нее страшного льва, 

но зверь только 

ласкался к святой и 

лизал ей ноги. А когда 

его попытались увести 

обратно в клетку - 

внезапно бросился на 

одного из мучителей и 

растерзал его. Татиану 

бросили в огонь, но и 

огонь не повредил 

мученице. Язычники, 

думая, что она 

чародейка, остригли ей 

благоухание. Мучители изнемогли и заявили, что кто-то невидимый бьет их самих железными палками, девять 

из них тут же умерли. 

        Святую бросили в темницу, где она молилась всю ночь и с Ангелами воспевала хвалы Господу. Настало 

новое утро, и святую Татиану вновь привели на суд. Пораженные мучители увидели, что после стольких 

страшных мучений она явилась совершенно здоровой и еще более сияющей и прекрасной, чем прежде. Тогда 

девушку вывели на арену цирка, выпустили на нее страшного льва, но зверь только ласкался к святой и лизал 

ей ноги. А когда его попытались увести обратно в клетку - внезапно бросился на одного из мучителей и 

растерзал его. Татиану бросили в огонь, но и огонь не повредил мученице. Язычники, думая, что она 

чародейка, остригли ей волосы, чтобы лишить ее волшебной силы, и заперли в храме Зевса. Но силы Божией 

нельзя отнять. На третий день пришли жрецы в окружении толпы, готовясь принести жертвы. Отворив храм, 

они увидели поверженного в прах идола и святую мученицу Татиану, радостно призывающую Имя Господа 

Иисуса Христа. Все пытки были истощены. В конце концов, судья распорядился отсечь голову Татьяне и ее 

отцу. Тот день с тех пор стал называться Татьяниным, а сама обладательница имени была занесена 

христианами в святцы как погибшая за веру.  
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огонь не повредил мученице. Язычники, думая, 

что она чародейка, остригли ей волосы, чтобы 

лишить ее волшебной силы, и заперли в храме 
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готовясь принести жертвы. Отворив храм, они 

увидели поверженного в прах идола и святую 

мученицу Татиану, радостно призывающую Имя 

Господа Иисуса Христа. Все пытки были 

истощены. В конце концов, судья распорядился 

отсечь голову Татьяне и ее отцу. Тот день с тех 

пор стал называться Татьяниным, а сама 

обладательница имени была занесена 

христианами в святцы как погибшая за веру.  

 

История праздника День студентов 

 

Так сложилось, что как раз в тот самый 

Татьянин день, в далеком 1755 году 12 января, 

императрица Елизавета Петровна подписала 

указ «Об учреждении Московского университета» 

и 12 (25) января стало официальным 

университетским днем. Именно с тех пор святая 

Татиана считается покровительницей всех 

студентов. Кстати, в переводе с греческого само 

древнее имя «Татиана» означает 

«устроительница».  

Московские студенты чтили память 

мученицы Татианы торжественными молебнами 

и выступлениями своих хоров в церквях. И 

университетская церковь была освящена в честь 

Татьяны. В этом храме долгие годы молились 

многие поколения студентов и университетских 

профессоров. Татьянин день стал любимым 

праздником студентов еще и потому, что он 

традиционно совпадает с окончанием осеннего 

семестра и началом зимних каникул...  

        С 60-70 гг. XIX века Татьянин день 

превращается в неофициальный студенческий 

праздник. C этого дня, к тому же, начинались 

студенческие каникулы, и именно это событие 

студенческая братия всегда весело отмечала.  
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Татьянин день – праздник молодости  

Это праздник всех тех, кто хранит в душе огонь творчества, жажду знаний, поиска и 

открытий. Поэтому я с радостью обращаюсь ко всем лицеистам и учителям и от всей 

души поздравляю с этим светлым праздником. Радости вам, учащиеся и педагоги, 

надежды и счастья!  

А, что касается обладательниц этого имени, то я желаю им веры, прежде всего веры в 

себя. Потому что, как говориться, когда ребенка нарекают тем или иным именем, в 

него закладывают определенную программу развития. Каждое имя несет ряд 

присущих ему черт характера. А основными чертами Татьян является 

целеустремленность, эмоциональность и чувство собственного достоинства. Поэтому, 

мои хорошие, верьте в себя, и все у вас получится. Храни вас Бог!     

Настоятель Михайло-Архангельской церкви, иерей П. Лисицкий  

Фото А. Павловой (9 «А»). 
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Настоятель Михайло-Архангельской церкви, иерей П. Лисицкий.  

Фото А. Павловой (9 «А»). 

Изображения святой Татианы из интернет-сайтов. 
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Речь - это показатель ума. 
 

В последнее время очень часто 

возникает вопрос: хорошо или плохо 

ругаться матом?  Между тем, ученые дают 

на это однозначный ответ: бранные слова 

"взрываются" в генетическом аппарате 

человека, вследствие чего происходят 

мутации, которые поколение за поколением 

ведут к вырождению. 

 

 

Исследователи изобрели аппарат, который переводит человеческие слова в 

электромагнитные колебания. А они, как известно, влияют на молекулы 

наследственности ДНК. Ругается человек, не переставая - и его хромосомы рвутся и 

гнутся, гены меняются местами. В результате ДНК начинает вырабатывать 

противоестественные программы. 

Вот так постепенно потомству передаётся программа самоликвидации. Учёные 

зафиксировали: бранные слова вызывают мутагенный эффект, подобный тому, что 

даёт радиоактивное облучение мощностью в тысячи рентген. 

  Эксперимент с облучением много лет проводился на семенах растения 

арабидопсис. Почти все они погибли. А те, что выжили, стали генетическими уродцами. 

Эти монстры, перенеся множество болезней, передали их по наследству. Через 

несколько поколений потомство полностью выродилось. 

Интересно, что мутагенный эффект не зависел от силы слова, они могли 

произноситься то громко, то шёпотом. На этом основании учёные сделали вывод, что 

определённые слова обладают информационным воздействием на ДНК. 

  Проведён был и прямо противоположный эксперимент. Учёные "благословляли" 

семена, убитые радиоактивным облучением в 10 тысяч рентген. И вот перепутавшиеся 

гены, разорванные хромосомы и спирали ДНК встали на свои места и срослись. Убитые 

семена ожили. Вы спросите: "Ну что вы людей сравниваете с растениями!" Но в том-то 

и дело, что генетический аппарат всех живых организмов работает по универсальным 

законам. 

Подтвержденная исследователями способность людей воздействовать словами на 

программы наследственности известна верующим людям с древних времён. Из 

древнерусской 

 

 

 

древнерусской литературы мы знаем, как нередко, благодаря святым, исцелялись безнадёжно больные и 

воскресали мёртвые. Причём благословение праведников распространялось не только на конкретного человека, 

но и на его потомство.  

Сегодня учёные научились "накачивать" ДНК энергией света и звука. Как бы осветили и прочитали 

упрятанные страницы генетических текстов. Запуская определённые генетические программы, они 

стимулируют резервные возможности организма. В результате выздоравливали безнадёжно больные и оживали 

мёртвые растения. Человек подобные чудеса может вызвать именно молитвами. 

 Учёные пришли к ошеломляющему выводу: ДНК воспринимает человеческую речь. Её "уши" прямо-таки 

приспособлены к улавливанию звуковых колебаний.  

  П.П. Гаряев, создатель псевдонаучной теории «Волнового генома», считает, что с помощью словесных 

мыслей-форм человек созидает свой генетический аппарат. К примеру, ребёнок, взявший от родителей 

определённую программу, начинает дебоширить, сквернословить. Тем самым, он разрушает себя и свою среду - 

как социальную, так и психологическую. И катится этот "снежный ком" из поколения в поколение. 

  Так что генетическому аппарату совсем небезразлично, о чём мы думаем, говорим, какие книги читаем. 

Так, слово может убить, а может излечить человека. Выводы делайте сами!  

 

 

 

    Е.В. Шустинская, учитель биологии. 

Фото из интернет-сайта. 
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Легко ли быть завучем лицея? 
Расписание, посещение и анализы уроков, рабочие 

программы, методическая работа, а также ведение 

документации – вот далеко не полный список ежедневных 

забот заместителя директора по учебной работе. 

Оказывается, быть завучем – очень кропотливая работа, 

порою даже незаметная на первый взгляд. Можно сказать, 

что завуч – это двигатель рабочего ритма образовательного 

учреждения. Судя по характеристике, работа не из легких, 

нужно постоянно быть начеку. И все же, что кроется за 

этой внешней оболочкой строгости и требовательности? Об 

этом наши корреспонденты беседуют с заместителем 

директора по учебной работе Ириной Григорьевной Шкляр.    

 

 

 

Ирина Григорьевна, скажите, что для вас значит быть завучем Михайловского 

лицея? 

- Быть завучем - это довольно не простая работа, совсем не привычная для рядового 

учителя. Приходится не только заниматься педагогической деятельностью, но больше 

аналитической. Требует, конечно, много времени и сил, но, как говориться, работа 

спорится, когда в нее вкладываешь душу.   

Ирина Григорьевна, в лицее вы преподаете английский язык, значит вы – 

учитель английского языка? 

- Да, я закончила Барнаульский государственный педагогический институт по 

специальности учитель истории, обществознания и английского языка. Надо сказать, 

что к английскому языку я пришла совершенно случайно. Дело в том, что в школе я 

изучала немецкий язык, а когда поступила в институт, столкнулась с тем, что он 

изучался в связке с историей и обществознанием. Так и пришлось перестраиваться и 

начинать изучать новый для меня язык, как говориться, с самых азов.  

Вы очень увлекательно ведете уроки. Значит, вас заинтересовал английский 

язык. Расскажите, чем? 

- Да, действительно, очень заинтересовал. Язык - это зеркало культуры, более того, это 

культура огромного народа с огромной историей и традициями. Считаю, что 

английский язык – это самый красивый язык.  

Почему вы стали преподавать именно английский язык, а не историю или 

обществознание? 

- После института я приехала в село Полуямки и сразу же устроилась в школу. Первый 

год преподавала историю, а потом мой муж, Сергей Васильевич, закончил 

исторический факультет этого же института, и, так сказать, на семейном совете мы 

решили, что учителем истории все же будет он, а я – учителем английского.  

Вы с Сергеем Васильевичем встретились в институте? 

- Да, на третьем курсе, и вот уже более тридцати лет вместе. 

 

Почему вы стали преподавать именно английский язык, а не историю или обществознание? 

- После института я приехала в село Полуямки и сразу же устроилась в школу. Первый год преподавала 

историю, а потом мой муж, Сергей Васильевич, закончил исторический факультет этого же института, и, так 

сказать, на семейном совете мы решили, что учителем истории все же будет он, а я – учителем английского.  

Вы с Сергеем Васильевичем встретились в институте? 

- Да, на третьем курсе, и вот уже более тридцати лет вместе. 

Сколько у вас детей, если не секрет? 

- Конечно, не секрет. У нас две дочки: Ольга и Юлия. К слову сказать, они обе окончили лицей, причем обе с 

серебряными медалями. Сейчас они живут и работают в Новосибирске. Старшая, Ольга, на днях отметила свое 

тридцатилетие, а Юля у нас младшая. Некоторые говорят, «младшеньким» достается все самое сладкое. Не знаю, 

так ли это в детстве, а вот во взрослой жизни Юля выбрала себе действительно «сладкую» профессию. Она 

работает химиком – технологом на шоколадной фабрике. Говорит, очень вкусно! 

Ирина Григорьевна, чем вы любите заниматься в свободное время?  

- Свободного времени, у меня, как правило, очень и очень мало. Но если оно есть, я никогда не откажу себе в 

чтении хорошей книги. Раньше, конечно, я читала намного больше, просто обожала читать и на русском, и на 

английском языках. Мне одинаково нравились как поэзия, так и проза. Бывало, некоторые произведения 

перечитывала по несколько раз.  

Есть ли у вас любимая книга?  

 - Есть. Это роман Маргарет Митчелл «Унесенные ветром». Кроме этого, мне 

нравятся романы  Эмиля Золя и Теодора Драйзера. Произведения этих авторов 

учат жить, правильно делать выбор. Считаю, что нашим лицеистам тоже неплохо 

бы было познакомиться с ними.  

Спасибо за беседу.                                                                          М. Кунц (9 «А»).  
Фото А. Павловой (9 «А»). 
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Недавно закончились зимние каникулы. Многие лицеисты неохотно пришли 11 
января на занятия. Мы решили спросить, чем же они занимались все каникулы, ведь 
зимой есть чем заняться: и на горке покататься, и на каток сходить, а также 
съездить на лыжную базу, подышать лесным воздухом, да и просто прогуляться с 

друзьями по снежному парку, слепить снеговика или  устроить снежным бой. Так 
вот, наши лицеисты весьма весело провели каникулы. Вопрос был таким “Как ты 
провёл(а) зимние каникулы? ” 

Владислав Климов:  

- Провел каникулы очень здорово. В это время приехало много друзей из города, с 

ними прекрасно пообщались. Много времени уделил спорту, тренировался почти 

каждый день. Также ездил к родственникам в гости. 

Ксения Клочкова: 
- Зимние каникулы были очень весёлыми, ведь я провела их со своими друзьями. 

Почти каждый день я ходила на каток со своими подругами и одноклассниками. 

Конечно, было грустно расставаться с каникулами, я бы не отказалась еще отдохнуть. 

Но всё-таки старшие классы, нужно взять себя в руки, не расслабляться, а учиться. 

Ирина Андреева:  
- Если честно, то эти каникулы несколько отличались от прошлых зимних каникул. И 
дело даже не в том, что их отличие было в событиях, их особенность в том, что за 

время, проведенное в лицее, я начала ценить каждую минуту, проведенную со 

своими родными и близкими, поскольку очень долго с ними не виделась. За время 

каникул я проводила много времени со своими друзьями, родственниками. Конечно, 

событий было много, но, я считаю, что важны не сами события, которые произошли, 
а эмоции, полученные от них. 

Александра Бажина: 

- Зимние каникулы у меня были очень насыщенными! Новый год встретила со своей 

лучшей подругой, с которой, кстати, провела и все каникулы. Это время мне 

запомнилось надолго. Но я не забывала и про учёбу, мы ходили на курсы по 

подготовке к ЕГЭ.  
Фадила Кахраманова: 

- Этот Новый год я провела со своей семьей. Мама наготовила массу вкусностей, мы с 

папой нарядили пушистую елочку и  устроили праздничный ужин. Сначала мы 

просто веселились, подводили итоги прошедшего года, а потом начали взрывать 

хлопушки и смотреть новогодние комедии и, конечно же, обмениваться подарками. 
Это был лучший Новый год в моей жизни! 

 Виктория Беховых: 

- Я провела каникулы со своим молодым человеком. Он - курсант. Мы ездили на 

горку, катались на коньках, гуляли, ходили в гости. Но, так как я выпускница 11 

класса, я не забыла про учёбу, решала задания по обществознанию и математике. 

 
Валерия Талочкина: 

- На зимних каникулах я успела заболеть, но концовка их была очень увлекательная! 

Я впервые побывала на хоккейном матче, эмоции, конечно, зашкаливали! Сходила в 

театр и кино. В общем, получила кучу позитивных эмоций и с новыми силами взялась 

за учебу в самой длинной четверти. 
 

Елизавета Колесникова: 

- Эти зимние каникулы мне запомнятся надолго. Сначала, как и все, я отпраздновала 

Новый 2016 год. Было весело. А потом я отдыхала, чтобы набраться больше сил перед 

длинной четвертью в учебном году: ходила на каток, ездила на лыжную базу, каталась 

на горке. Но теперь нужно взять себя в руки и начать упорно учиться. 
 

Ольга Воробьёва: 

- Каникулы были очень весёлыми. Весело начался новый год, потому что праздновала 

я его с друзьями. Съездила в Барнаул и в Бийск. Много отдыхала, чтобы набраться 

сил перед самой длинной четвертью в учебном году.  
В. Казарина 9 «А». 

Валерия Талочкина: 

- На зимних каникулах я успела заболеть, но концовка их была очень увлекательная! Я впервые побывала на 

хоккейном матче, эмоции, конечно, зашкаливали! Сходила в театр и кино. В общем, получила кучу 

позитивных эмоций и с новыми силами взялась за учебу в самой длинной четверти. 

Елизавета Колесникова: 

- Эти зимние каникулы мне запомнятся надолго. Сначала, как и все, я отпраздновала Новый 2016 год. Было 
весело. А потом я отдыхала, чтобы набраться больше сил перед длинной четвертью в учебном году: ходила на 

каток, ездила на лыжную базу, каталась на горке. Но теперь нужно взять себя в руки и начать упорно учиться. 

Ольга Воробьёва: 

- Каникулы были очень весёлыми. Весело начался новый год, потому что праздновала я его с друзьями. 

Съездила в Барнаул и в Бийск. Много отдыхала, чтобы набраться сил перед самой длинной четвертью в 
учебном году.  

 

 

 

В. Казарина (9 «А»). 
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С чего начинается 
Михайловский лицей? 
Театр, как известно, начинается 

с вешалки. Но это крылатое 
выражение вполне можно 
перефразировать. Ведь и любое 
учебное заведение тоже начинается с 
вешалки. С этим не поспоришь. И в 
нашем лицее такое утверждение не 
теряет свою актуальность, более 
того, приобретает несколько иное 
значение. Об этом нам рассказывает 
мама кадета 10 «П» класса Никиты 
Зверева Оксана Владимировна 
Афанасьева:  

 

Когда входишь в здание, сразу же 
слышишь доброжелательное 

«Здравствуйте!». Тебя гостеприимно 

приветствует тех. персонал лицея. Там 

работают три замечательные 

женщины: Любовь Владимировна 
Храпунова, Елена Владимировна 

Шаповалова и Нина Михайловна 

Малышева. Именно они всегда с 

улыбкой на лице встречают каждого 

вошедшего. Всегда спросят, к кому 

человек пришел, как пройти, куда 
нужно. Складывается такое 

впечатление, как будто тебя сидели и 

ждали. Я считаю, это высокий 

показатель культуры. Сразу 

складывается благоприятное 
впечатление обо всем учебном 

заведении. Порой, бывает, зайдешь 

куда-либо и долго ищешь, кто бы 

подсказал, как пройти. В лицее же все 

по-другому, здесь, кажется, жизнь 

течет совсем не так, как в других 
школах. Как – то по-домашнему тепло 

и уютно. Сразу поднимается 

настроение.  

Невольно я вспоминаю свое 

детство. Я ходила в школу в селе под 
Новоалтайском. У нас была небольшая 

школа, но в ней, как мне казалось, 

всегда было тепло, солнечно и уютно. 

В раздевалке всегда сидела 

гардеробщица, женщина уже пожилая 

и очень добрая. Она знала каждого из 
нас поименно и зачастую шутила с 

нами. Думаю, нечто подобное 

ощущают сейчас и наши дети. 

Однажды я зашла в лицей летом и 

была приятно удивлена, что и в это 
время года, эти женщины на своих 

рабочих местах. Такое чувство, что 

они живут в стенах лицея.  

Очень жаль, что мой сын учится 

там не с первого класса. Но вот дочку 

я с удовольствием приведу сюда через 
полтора года.  

 

- Куда спешат наши дети каждое утро? Правильно, в лицей, а точнее, в 

раздевалку. Она ежедневно встречает и провожает не одну сотню ребят и взрослых. А 

если выразиться более правильно, в раздевалке всегда встречают и провожают.  

Когда входишь в здание, сразу же слышишь доброжелательное «Здравствуйте!». 

Тебя гостеприимно приветствует технический  персонал лицея. Там работают три 
замечательные женщины: Любовь Владимировна Храпунова, Елена Владимировна 

Шаповалова и Нина Михайловна Малышева. Именно они всегда с улыбкой на лице 

встречают каждого вошедшего. Всегда спросят, к кому человек пришел, как пройти, 

куда нужно. Складывается такое впечатление, как будто тебя сидели и ждали. Я 

считаю, это высокий показатель культуры. Сразу складывается благоприятное 

впечатление обо всем учебном заведении. Порой, бывает, зайдешь куда-либо и долго 
ищешь, кто бы подсказал, как пройти. В лицее же все по-другому, здесь, кажется, 

жизнь течет совсем не так, как в других школах. Как – то по-домашнему тепло и 

уютно. Сразу поднимается настроение.  

Невольно я вспоминаю свое детство. Я ходила в школу в селе под Новоалтайском. 

У нас была небольшая школа, но в ней, как мне казалось, всегда было тепло, солнечно 
и уютно. В раздевалке всегда сидела гардеробщица, женщина уже пожилая и очень 

добрая. Она знала каждого из нас поименно и зачастую шутила с нами. Думаю, нечто 

подобное ощущают сейчас и наши дети. 

Однажды я зашла в лицей летом и была приятно удивлена, что и в это время года, 

эти женщины на своих рабочих местах. Такое чувство, что они живут в стенах лицея.  

Очень жаль, что мой сын учится там не с первого класса. Но вот дочку я с 
удовольствием приведу сюда через полтора года.  

Материал подготовила Т. Жильникова. 

Фото А. Павловой 

(9 «А»). 

На снимке:  
Н.М. Малышева, 

Л.В. Храпунова  

провожает детей 
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Хочется еще немного побыть в 

детстве… 
Совсем недавно в гостях у редакции побывала 

выпускница лицея прошлого года, студентка 1 курса 

юридического факультета Новосибирского 

государственного университета Анастасия Ракоед.  

  «Наш выпускной вечер запомнился мне на всю 

жизнь, он был просто замечательным. Не было даже 

слов, чтобы передать ту бурю эмоций, которые 

бушевали в душе. Конечно же, я была счастлива 

оттого, что получила аттестат, оттого, что рядом в эту 

минуту были самые близкие и родные моему сердцу 

люди. Но, наверное, больше было грустно, потому что 

закончился определенный этап жизни, а впереди был 

новый, неизвестный, а поэтому было очень страшно. К 

тому же, при мысли о том, что никогда больше мы не 

сядем за парты родного лицея, на глазах 

наворачивались слезы…», - делится воспоминаниями 

выпускница, вытирая предательски выкатившуюся из 

глаз слезинку.  

С того памятного вечера прошло ровно полгода, 

и Анастасия уже - студентка первого курса 

юридического факультета Новосибирского 

государственного университета (НГУ). Позади остались 

волнение и страх, будущее теперь вырисовывается 

яснее, причем не такими мрачными красками. У 

девушки появились новые знакомые и друзья. «В 

нашей группе тридцать человек, - рассказывает 

Анастасия, - ребята все интересные, общительные. За 

эти пять месяцев мы успели подружиться друг с 

другом». Одним, словом, скучать нашей выпускнице 

не приходится. Да и где уж скучать, когда каждый 

день в расписании по пять пар. Вечером времени 

хватает, чтобы передохнуть несколько минут и снова – 

подготовка к занятиям.  

Помнится, на линейке, посвященной последнему 

звонку, Настя получила грамоту от ДЮСШ за верность 

спорту, а точнее сказать, волейболу. Сегодня же 

игровую площадку девушка может видеть только с 

экрана телевизора, поскольку у нее пока нет 

возможности продолжить заниматься любимым видом 

спорта. Но не стоит переживать, первокурсникам 

всегда сложно адаптироваться в новом учебном 

заведении. Пройдет время, и Анастасия Ракоед еще 

заявит о себе в университетской сборной.  

Сейчас у Насти долгожданные каникулы, поэтому она 

приехала домой. Надо отметить, что приехала она 

раньше положенного, поскольку сдала все зачеты 

«автоматом». «Вот экзамены сдавать в ВУЗе очень 

сложно, - признается она. – Преподаватели оценивают 

очень строго. Поэтому если не знаешь – точно не 

сдашь. И никакая шпаргалка не поможет».  

Каникулы подходят к концу, а уезжать так не хочется. 

Дома спокойно, уютно, мама готовит вкусный обед… 

Одним словом, дома можно еще немного побыть в 

детстве. Настя очень сожалеет о том, что нет 

возможности встретиться со всеми одноклассниками, 

но вот сходить в лицей возможность есть всегда. 

хватает, чтобы передохнуть несколько минут и снова – подготовка к занятиям.  

Помнится, на линейке, посвященной последнему звонку, Настя получила грамоту от ДЮСШ за верность 

спорту, а точнее сказать, волейболу. Сегодня же игровую площадку девушка может видеть только с экрана 

телевизора, поскольку у нее пока нет возможности продолжить заниматься любимым видом спорта. Но не стоит 

переживать, первокурсникам всегда сложно адаптироваться в новом учебном заведении. Пройдет время, и 

Анастасия Ракоед еще заявит о себе в университетской сборной.  

Сейчас у Насти долгожданные каникулы, поэтому она приехала домой. Надо отметить, что приехала она раньше 

положенного, поскольку сдала все зачеты «автоматом». «Вот экзамены сдавать в ВУЗе очень сложно, - 

признается она. – Преподаватели оценивают очень строго. Поэтому если не знаешь – точно не сдашь. И никакая 

шпаргалка не поможет».  

Каникулы подходят к концу, а уезжать так не хочется. Дома спокойно, уютно, мама готовит вкусный 

обед… Одним словом, дома можно еще немного побыть в детстве. Настя очень сожалеет о том, что нет 

возможности встретиться со всеми одноклассниками, но вот сходить в лицей возможность есть всегда. «Лицей 

для меня был и остается вторым домом. Здесь все по-другому, а главное – можно встретиться с нашими 

добрыми и родными учителями, которые давали нам знания и искренне любили нас», - признается Анастасия.  

Мы желаем Насте успехов, и в 2019 году ждем в нашем селе нового высококвалифицированного юриста!  

 

А. Ракоед.  

Здание НГУ.  

Т.А. Жильникова.  

Фото из альбома А. Ракоед.  
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«Вкусно жить!» по-лицейски  
В минувшую пятницу, 22 января, наша команда приняла участие во втором 

ежегодном краевом Школьном капустнике молодежного движения «Школа жизни», 

который прошел в селе Ключи. 

В капустнике участвовали 13 команд из Алтайского края. Наша команда 

«Новое поколение» состояла из Анастасии Барановой, Зарины Калинкиной, Ольги 

Воробьевой, Виктории Беховых, Александра Швеца, Ивана Гостева и Александра 

Давыдова.      

Все участники были очень хорошо подготовлены к капустнику, их 

выступления сопровождались видеороликами, показом слайдов, интересным 

музыкальным оформлением. Но члены жюри оценивали не только постановку номера, 

на общий итог влияло умение импровизировать, актерские данные КВНщиков, их 

костюмы. Например, в конкурсе «Разминка» нужно было быстро отвечать на 

задаваемые зрителями вопросы, при этом оценивался не только юмор, но и 

логичность ответа.  

Мы показали творческий номер на тему  «Вкусно жить!», которой отразил 

основные идеи, принципы и ценности молодёжного движения «Школа Жизни»  (ЗОЖ, 

патриотизм, семейные ценности, дружба и наставничество, ответственность, 

гармоничное развитие личности) 

К сожалению, наша команда не вошла в тройку лидеров, зато получила 

хороший заряд бодрости. На память о школьном капустнике все участники увезли 

домой не только награды, многочисленные фотографии, но и чудесные воспоминания 

от встречи и общения со своими друзьями из соседних районов, которых объединила 

«Школа жизни».  

Мы впервые принимали участие в таком школьном капустнике. Впечатления самые 

наилучшие. Мы первый раз увидели автора и руководителя проекта «Школа жизни» 

Всеволода Валерьевича Кондратьева, исполнительного директора АКОО «За добрые 

дела» Светлану Геннадьевну Емшину, а также руководителя команды Молодежного 

парламента Алтайского края Наталью Сергеевну Кувшинову. Это очень интересные 

люди, которые рады любым нашим успехам. Жаль, конечно, что пока мы не стали 

победителями, но у нас появился стимул к победе. 

Участники капустника  

И. Гостев и А. Давыдов.   
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исполнительного директора АКОО «За добрые дела» Светлану Геннадьевну Емшину, а также руководителя 

команды Молодежного парламента Алтайского края Наталью Сергеевну Кувшинову. Это очень интересные 

люди, которые рады любым нашим успехам. Жаль, конечно, что пока мы не стали победителями, но у нас 

появился стимул к победе. 

 

Участники капустника  

И. Гостев и А. Давыдов (8 «К»).   

 



  

ПОЗДРАВЛЯЕМ 

ОПРОС 

СОВЕТЫ 

СПЕЦИАЛИСТА 

ТВОРЧЕСТВО 

НАШИХ 

ЧИТАТЕЛЕЙ 

СЕКРЕТ УСПЕХА 

ПРАЗДНИК 

ВСТРЕЧИ С 

ВЫПУСКНИКАМИ 

ИНТЕРВЬЮ 

НОМЕРА 

СОБЫТИЕ 

МЕСЯЦА 

 

Уважаемый Александр Николаевич! От всей души поздравляем Вас с днем 

рождения! Хотим пожелать всего самого наилучшего, чтобы жизнь была озарена 
счастьем и радостными моментами. Пусть ждут впереди дни, полные солнечного 

света.  
Администрация лицея. 

 

Уважаемая Татьяна Анатольевна Маленко! 

Поздравляем Вас с днем рождения! 

С днем рождения, наш учитель! 

Поздравляем все мы Вас. 

Вы нам стали как родитель, 

Ведь много сделали для нас. 

Спасибо Вам за труд и за работу, 

За понимание спасибо и совет, 

Спасибо Вам за ласку и заботу, 

За то, что нам несете солнца свет! 

Спасибо Вам за то, что научили, 

За то, что продолжаете учить, 

Порою трудными детьми мы были, 

Но Вашей доброты нам не забыть! 

Ваш 11А. 

 

Известно, что Святая Татьяна — покровитель всех студентов, покровитель 

учащихся людей. Поздравляю вас с этим замечательным днем. Наша жизнь — это 

постоянное обучение, и я хочу пожелать, чтобы все знания, которые жизнь 
вкладывает в ваши умы, обязательно вам пригодились. С праздником! 

А.Н. Герасимов 
председатель комитета по образованию и делам молодежи  

администрации Михайловского района.  
 

 

Мой дорогой и самый любимый 11К, 
очень надеюсь и мечтаю, что ровно 

через год 25 января вы будете 

праздновать День студента, будучи 

студентами лучших ВУЗов нашей 

необъятной страны, а мне останется 

гордиться вами. Удачи вам и везения!   
КТГ. 

 

 

Дорогой Сергей Владимирович, 

поздравляем Вас с наступающим днем 
рождения! Удачи вам, крепкого 

здоровья и, конечно же, хорошего 

улова! Оставайтесь всегда таким же 

веселым!  

10А. 

Поздравляем нашу дорогую одноклассницу и подругу, Кахраманову Фадилу, с 

наступающим днем рождения. Оставайся всегда такой же красивой и умной, а со 

временем становись только лучше. Мы любим тебя такой, какая ты есть.  

 

Твои подруги,  Ира и Настя. 

 
Поздравляем всех Татьян! 

 

Татьянин день, 

Татьянин день, 

Еще не радует сирень, 

Еще вовсю лежат снега, 

Еще за окнами пурга, 

Но январю уже пора 

Готовить сани со двора. 

И на престол спешит февраль, 

Пронзая свистом ветра даль. 

Поди к Татьяне и скажи 

Слова от сердца и души, 

Поздравь ее и пожелай 

Счастливых дней и долгих лет, 

Чтоб радость била через край, 

И сбылся свет благих примет. 

11А. 

Поздравляем Ирину Андрееву с прошедшим 

днем рождения! 

 

Всё у тебя, Ира, будет хорошо! 

Тут даже без вопросов, точно знаем, 

Ум, красота, манеры - всё судьбой дано, 

Здоровья крепкого и счастья пожелаем! 

 

 

 Ильдар  

и Анастасия.  

 

Поздравляем всех Татьян с этим замечательным праздником! Милые, нежные, 

прекрасные Татьяны, пусть этот день подарит вам прекрасное настроение и 

исполнение всех сокровенных желаний! 
Редакция газеты «ЛИГА». 
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Фото А. Павловой (9»А») 
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А вы замечали такие уголки в лицее? 


